

Noticias del día

23 de Enero de 2026

Edición 7382

Laboral

A esperar el cobro después la feria

Un Juzgado Laboral rechazó habilitar la feria para ejecutar un acuerdo conciliatorio. El actor se encuentra desempleado, tiene una hija menor a su exclusivo cargo y debe afrontar el alquiler.

Comercial

La información crediticia puede esperar hasta febrero

La Cámara Comercial rechazó la habilitación de la feria solicitada por una mujer que pretendía obtener una cautelar para que el BCRA cancele la información negativa que figura a su nombre en la central de deudores. El informe le impedía celebrar un nuevo contrato de alquiler.

Notas de fondo

La ley y las vidas que existen

El derecho dejó de imponer modelos para empezar a reconocer vidas. La constitucionalización del derecho privado y la centralidad de los derechos humanos impulsan un cambio que atraviesa a las familias, la niñez y las prácticas judiciales: ya no se trata de decir cómo vivir, sino de garantizar que cada proyecto de vida pueda desarrollarse con dignidad.

Penal

Los defensores piden por Martínez

El Consejo Federal de Defensores y Asesores Generales de la República Argentina envió una carta al presidente Milei donde le solicitaron que revea su decisión de no extender el mandato de la actual Defensora General de la Nación.

Comercial

Responsabilidad empresarial

La empresa paga por el empleado

estafador

Un fallo de la Justicia Comercial responsabilizó a una empresa por la estafa cometida por su dependiente, aplicando la teoría de la apariencia y la responsabilidad del principal por los actos de quienes actúan en su esfera de funciones.

Contencioso Administrativo

Vivienda social

Cuando la casa vuelve

La Cámara en lo Contencioso Administrativo de San Nicolás revocó la desadjudicación de una vivienda social y ordenó dictar un nuevo acto, al considerar que existieron razones laborales justificadas y ausencia de mala fe por parte de la adjudicataria original.

Civil

El estado de las rutas cuenta

Por las malas condiciones del camino, Vialidad Nacional y Vialidad provincial deberán indemnizar a los familiares de las víctimas de un accidente de tránsito ocurrido en el 2000.

Civil

Proceso de determinación

Capacidad con límites (y con control)

Un juzgado civil de Lomas de Zamora restringió parcialmente la capacidad jurídica de un hombre, priorizando su autonomía personal, con apoyos y salvaguardas ajustadas a la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

Civil

El detalle de cómo confeccionar la cédula

Se pueden ejecutar honorarios por WhatsApp

Tras ponderar el carácter alimentario de los honorarios, se autorizó la notificación mediante la aplicación de mensajería instantánea. Desde que se implementó la nueva modalidad, las notificaciones han sido positivas en el 90 % de los casos.

Brevata

Habilitan la feria para analizar el pedido de prisión domiciliaria del abogado Rubén Carrazzone

Brevata

El gobierno aumentó recompensas por menores desaparecidos

Brevata

Salta: impulsan la modernización del sistema carcelario



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2026 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)